

Miércoles 24 de mayo de 2017

El Financiero Inversión extranjera en máximos, pese a Trump

VALENTE VILLAMIL La incertidumbre inyectada por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, no pudo con el poder de seducción de capitales extranjeros de México, pues en el primer trimestre del año la Inversión Extranjera Directa (IED) sumó siete mil 945.6 millones de dólares (mdd), dio a conocer la Secretaría de Economía con datos preliminares. Esta cifra representó un incremento de 0.6 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, y rompe el récord como el dato preliminar más alto en la historia en este lapso de tiempo, justo cuando el principal socio comercial de México se embarcó en una cruzada en contra del TLCAN poniendo mucha presión a la relación bilateral. "Es el resultado neto de la suma de nueve mil 885.6 mdd por concepto de flujos de entrada, menos mil 940 mdd contabilizados como disminuciones de la IED. "El monto del primer trimestre de 2017 contiene una operación por 620 mdd, resultado de la compra de acciones de Aeroméxico por parte de la estadounidense Delta Airlines", señaló el comunicado. Con lo anterior, la IED acumulada de la presente administración asciende a 144 mil 311.8 millones de dólares, una cifra 52.2 por ciento mayor al monto reportado hace seis años, agregó Economía. P.C. inversión, IED, economía mundial Pobreza laboral, con mayor caída en once años

ZENYAZEN FLORES La pobreza laboral vinculada a los salarios registró una reducción de 6.6 por ciento en el primer trimestre de 2017 respecto al mismo periodo de un año antes, lo que representa la mayor baja en 11 años, señaló el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Pese al alza de la inflación registrada en los primeros meses del año, el Coneval explicó que la pobreza por ingresos disminuyó gracias al aumento del empleo formal, el aumento extraordinario del salario mínimo en enero y la evolución favorable de la economía. Al presentar su reporte trimestral sobre la evolución del Índice de Tendencia Laboral de la Pobreza por Intervalos de Salarios (ITLP-IS), apuntó que 38.9 por ciento de la población no pudo comprar la canasta alimentaria con el ingreso de su trabajo, lo que representa la cifra más baja desde el primer trimestre de 2012, cuando se situó en 39.7 por ciento. El organismo indicó que en abril se registró el mayor número de empleos formales en los registros del IMSS, mientras que la tasa de desocupación ha sido la más baja de los últimos nueve años, ello aunado a que la actividad económica en el primer trimestre del año fue positiva. P.C. Coneval, pobreza, salarios, empleo formal Reforma Afirman que baja evasión en México

Ulises Díaz Cd. de México (24 mayo 2017).- En 2015 la tasa de evasión del Impuesto al Valor Agregado (IVA) fue 19.43 por ciento y la del Impuesto sobre la Renta (ISR) 25.6 por ciento, según el estudio "Evasión fiscal, impuesto al valor agregado e impuesto sobre la renta", publicado por la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) y reconocido por el Servicio de Administración Tributaria. La tasa se obtiene con una fórmula que calcula cuánto, en teoría, podría recaudarse (impuesto potencial máximo) y luego se le resta la recaudación efectiva (los impuestos cobrados). P.C. SAT, impuestos, evasión fiscal Perforan privados pozo en México (Reforma 24/05/17)

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (24 mayo 2017).- La empresa Talos Energy perforó el primer pozo exploratorio en México operado por un privado, tras la reforma energética, en aguas someras del Golfo de México, confirmó la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). A través de un comunicado detalló que la perforación del pozo Zama-1SON inició el pasado 21 de mayo y el hidrocarburo que se prevé extraer es aceite ligero. El pozo se localiza al sur del Golfo de México en la Cuenca del Sureste, porción marina correspondiente a la provincia Geológica Salina del Istmo, con un tirante de agua de 166 metros. P.C. sector energético, reforma energética, perforación, sector privado Hacén mancuerna turismo e industria (Reforma 24/05/17)

EFE Cd. de México (24 mayo 2017).- El Secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, y la cúpula industrial de México acordaron "crear sinergias" para impulsar el crecimiento del sector turístico del País, que representa el 8.7 por ciento del PIB y genera unos 9 millones de empleos. En un encuentro con los integrantes del Consejo Directivo de la Confederación de Cámaras Industriales de México (Concamin), De la Madrid destacó que este es un sector catalizador del desarrollo regional. Estados turísticos como Quintana Roo, Colima y Sinaloa han destacado por su crecimiento económico en los últimos años y por ello las políticas de fomento turístico representan al mismo tiempo políticas de combate a la pobreza, afirmó en la reunión. P.C. Concamin, Sector, turismo El Economista Presupuesto de Trump, con recortes y menos apoyos para México y AL AGENCIAS La primera propuesta presupuestaria de Donald Trump, presidente de Estados Unidos, incluye recortes de 3.6 billones de dólares en 10 años a los programas de asistencia social y cobertura médica para los ciudadanos de menos recursos, con lo que prevé eliminar el déficit en una década. El gobierno informó que pedirá a los republicanos, que controlan el Congreso estadounidense —y mueven los hilos del gasto federal— que autoricen la delicada reducción de costos para la primera ley de presupuesto del mandato de Trump. P.C. Estados Unidos, finanzas públicas, presupuesto AL y el Caribe no explotan potencial del ISR Yael Córdova América Latina (AL) y el Caribe no están aprovechando todo el potencial que tienen en el Impuesto Sobre la Renta (ISR) para promover el desarrollo de la economía de cada país, aseguró el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). De acuerdo con el BID para el 2013, cerca de 90% de la población en la región no pagaba este tributo. En promedio, el decil más rico tributa cerca de 83% del impuesto a la renta personal. Sin embargo, las tasas efectivas pagadas por el decil más rico son más bajas (9.2%) que las tasas mínimas legales del impuesto (10.2 por ciento). “Así, el impuesto a la renta es muy progresivo en la región, pero genera pocos ingresos y, por tanto, tiene poca capacidad redistributiva”, destacó el BID en uno de sus análisis. P.C. BID, impuestos, ISR, finanzas públicas, sistema financiero La Jornada Hay condiciones para subir a \$92 salario mínimo: Coparmex Alonso Urrutia | miércoles, 24 may 2017 14:46 Ciudad de México. El dirigente de la Coparmex, Gustavo de Hoyos, sostuvo que existen condiciones propicias para que este año el salario mínimo pueda ubicarse en los 92 pesos que se tienen como parámetro mínimo de bienestar para personas ocupadas en la economía formal. Indicó que hay acercamientos de las organizaciones obreras, empresariales y representantes del gobierno para alcanzarlo. Señaló que este tema es de una

importante envergadura pues consideró que desde la perspectiva de Coparmex existe la convicción de que cualquier persona ubicada en la economía formal debe tener asegurado un ingreso que le aseguren las condiciones mínimas para satisfacer sus necesidades. De Hoyos consideró que los factores que hay en torno a la posibilidad de este nuevo salario mínimo favorecen para que este mismo año se pueda alcanzar esa percepción mínima de 92.70 pesos. Confío en que en las próximas semanas se pueda alcanzar los acuerdos y pueda haber anuncios importantes. P.C. Coparmex, salario mínimo Peso gana 6 centavos; cotiza a \$18.95 por dólar Notimex | miércoles, 24 may 2017 08:23 Ciudad de México. El dólar estadounidense retrocede seis centavos frente al peso y se ubica hasta en 18.95 pesos en comparación con la apertura de ayer, y se adquiere en un precio mínimo de 17.45 en bancos de la Ciudad de México. Banco BASE indica que se espera que el tipo de cambio se mantenga estable, a la espera de las minutas de política monetaria de la Reserva Federal (Fed) correspondiente a la del pasado 3 de mayo. Refiere que en caso de que las minutas muestren un lenguaje restrictivo, el dólar podría fortalecerse frente a sus principales pares durante la tarde. Para este día, la institución financiera estima que el tipo de cambio se cotice entre 18.45 y 18.65 pesos por unidad. P.C. tipo de cambio México recibió casi 8 mil mdd de inversión extranjera directa: SE Susana González G. | martes, 23 may 2017 18:58 Ciudad de México. México recibió 7 mil 945.6 millones de dólares de inversión extranjera directa (IED) entre enero y marzo de este año, aunque la mayoría (63.2 por ciento) correspondió a “reinversiones de capitales” y únicamente una cuarta parte (25.4 por ciento) fueron “nuevas inversiones”, mientras que el restante 11.4 por ciento fueron “cuentas entre compañías” informó la Secretaría de Economía (SE). El monto total de la IED representa apenas un 0.6 por ciento más respecto a la registrada en igual periodo de 2016 pero, destacó la dependencia, es “la cifra más alta para un primer trimestre en toda la historia del indicador”. En realidad los flujos que llegaron al país en el periodo referido sumaron 9 mil 885.6 millones de dólares, pero se les restaron mil 940 millones de dólares que salieron del país en transacciones que no la SE no precisó. De cualquier manera, el saldo total de la IED del trimestre rebasó en 38.8 por ciento lo que se captó en capitales foráneos durante el último trimestre del año pasado. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera Consar lanza herramienta digital sobre Afore Israel Rodríguez | martes, 23 may 2017 12:34 Ciudad de México. La Comisión Nacional del Sistema del Ahorro para el Retiro (Consar) presentó hoy una nueva herramienta digital de información denominada "Tablero Interactivo de Inversión de las Afore", con el fin de estimular mayor competencia entre las Afore y promover una mayor transparencia del sistema de pensiones. A través de esta herramienta, los ahorradores podrán conocer el desempeño financiero de su Afore y compararlo frente a otras Administradoras de una manera sencilla y didáctica. Igualmente, los trabajadores podrán contrastar la composición de los portafolios de cada una de las Afore y la consistencia de las estrategias de inversión de su Afore frente a la demás. Desde 2013, a través de distintas herramientas, la Consar busca ofrecer más y mejor información a los ahorradores para apoyarlos en su elección de Afore y Siefore: Las Radiografías Financiera y Operativa de las Afore; El Medidor de Atributos y Servicios que brindan las Afore (+MAS AFORE) y sección especial “Cómo elegir la mejor Afore. P.C. Consar, Afores, sistema de pensiones El País Trump propone vender la mitad de las reservas estratégicas de petróleo SANDRO POZZI El presidente Donald Trump va a necesitar dotarse de efectivo para compensar parte de la pérdida de ingresos derivada del recorte de impuestos. Para equilibrar las cuentas públicas no le basta con pasar la tijera a los programas sociales. Con este objetivo, el detalle de la propuesta de presupuesto presentada al Congreso de Estados Unidos contempla la venta de la mitad de las reservas estratégicas de petróleo, una vieja reclamación de los republicanos. El plan de Trump para reducir la deuda y elevar los ingresos incluye, además de la venta de parte de las reservas estratégicas, vender las reservas existentes de gasolina en el Noroeste de EE UU, que se creó tras la tempestad Sandy, y abrir a la exploración el refugio natural en Alaska. La administración que preside el republicano espera así empezar obteniendo 500 millones de dólares solo con la venta de las reservas de petróleo en el ejercicio fiscal 2018, si su propuesta es aceptada finalmente en los términos que plantea. P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo, reservas España, segundo país de la UE con más subempleo MANUEL V. GÓMEZ Las señales de que en el mercado laboral español hay más precariedad que en los de su entorno más próximo se multiplican. Es habitual que destaque por el gran peso de los contratos temporales y también empieza a ser costumbre que lo haga por el subempleo, un concepto que engloba a aquellos trabajadores a tiempo parcial que quieren trabajar más horas. En España este colectivo suma cerca de 1,413 millones de trabajadores y el 7,7% de la población ocupada, según los datos de Eurostat. Solo Chipre supera este porcentaje. En la isla mediterránea los subempleados suponen un 9,1% de toda la población ocupada. Sucede lo mismo en el caso de la temporalidad, donde solo Polonia supera a España. En este punto, el porcentaje polaco era del 26,7% a finales de 2016 (último periodo disponible) frente a un 26,5% español. P.C. España, empleo